



Buscar en Internet



Actualidad

Actualidad > Provincias > Granada

lenovo
WORLDWIDE PARTNER

LENOVO THINKCENTRE M57p
Procesador Intel® Core™2
con tecnología vPro™
Desde 749 € Pulse aquí

Core 2
vPro™
Protect.
Manage.

- Portada
- ▶ Provincias
- Nacional
- Internacional
- Sucesos
- Sociedad
- Ciencia
- Cultura
- Lo más insólito
- Especiales
- Inmobiliario
- Finanzas/Invertia
- Tecnología
- Día en imágenes
- Vídeos
- Loterías
- El tiempo
- Televisión
- Tráfico
- Chat
- Foros

La Universidad granadina pospone implantar los títulos europeos un curso más

La Universidad de Granada (UGR) no ha presentado ninguno de los nuevos planes de estudio con vistas a la incorporación al Espacio Europeo de Educación Superior (EEES). Ha renunciado junto al resto de universidades andaluzas a poner en marcha algún título de grado el próximo año académico. Mientras, el Ministerio de Educación recibía hace unos días 207 propuestas de planes de estudio para el curso que viene, el primero en el que se aplicará el nuevo sistema de grado universitario con vistas a la incorporación al EEES en 2010. A pesar de estas fechas, un 70 por ciento de las universidades públicas han renunciado a hacerlo.



El rector de la Universidad granadina, Francisco González Lodeiro, explicó que esta renuncia se debe a un acuerdo del Consejo Andaluz de Universidades -rectores y consejería- por el que se determinó hace unas semanas que hasta el 2009/2010 no se impartirá ninguna de esas nuevas titulaciones. Las universidades andaluzas trabajarán este tiempo -ya han comenzado las reuniones- para desarrollar un sistema que 'coordine todas las titulaciones a nivel andaluz'.

Se han creado comisiones de trabajo, el rector de la UGR presidirá la de Arte y Humanidades, para desarrollar de esta manera planes de estudio en los que el 75 por ciento del contenido sea similar en todas las instituciones universitarias andaluzas. En este sentido, el mandatario universitario del ente granadino mantiene que se pretende, entre otras cosas, que los contenidos sean iguales para 'facilitar la movilidad' y también, todo sea dicho, para que no haya problemas ni competencias. A pesar de esta decisión de posponer un año estos estudios, Lodeiro es optimista en que se cumplirá el calendario de 2010/2011 de puesta en marcha de titulaciones europeas.

En opinión de Francisco González Lodeiro, esta decisión 'en principio no perjudica a la UGR'. Recuerda que es un proceso largo y 'no es bueno precipitarse'. Las propuestas que se presentaron en el Ministerio tienen que ser estudiadas por la Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad y Acreditación (ANECA), que emitirá su veredicto en un plazo máximo de tres meses para que puedan impartirse en el curso académico 2008/2009. La UGR dice que seguirá trabajando para mantener su oferta académica en lo referente a titulaciones. Recuerda, además, que sí se imparten ya algunos posgrados europeos.

PUBLICIDAD

La primera calefacción central eléctrica de bajo consumo.

902104142

Terra Actualidad - VMT

Enviar a: Menéame Digg Del.icio.us Technorati

Otros artículos de Granada

- Festival de Música y Danza de Granada, marcado por la interculturalidad, recuerda la España revolucionaria de 1808
- Sucesos.- Detenidos dos hermanos por disparar con una carabina de aire comprimido a un menor en la cara
- Obras Públicas licita la redacción del proyecto para mejorar el itinerario Íllora-Tocón-Moraleta de Zafayona
- La Audiencia descubre que una menor se inventó la violación por la que fue encarcelado un hombre
- Martínez Caler acusa al alcalde de Guadix de hacer 'uso político' de la huelga de los vertederos de basura

Cursos de Formación

Todos los Cursos que necesitas en la Especialidad que buscas
www.Emagister.com/Curso_Universidad

Florida Universitaria

Empresariales, ADE, Turismo, I.T.I. centro adscrito a la Univ. Valencia
www.florida-uni.es

Titulos Universitarios

Universidad en línea para Adultos, Estudia tu Carrera Virtualmente.
www.aiu.edu

Anuncios Google

imprimir enviar a un amigo